



Mirad la Gracia

¿Alguna vez has oído hablar del cristianismo como un ‘juego de sogas’? Mientras estén jalando y cumpliendo tu parte, todo estará bajo control. Te dicen, “La vida cristiana es de jalar la soga con toda tu fuerza.” Por supuesto jalar la soga significa cambiar algún aspecto negativo en tu vida.

El problema es cuando tu fuerza empieza a disminuir, lo que alguna vez controlaste ahora te está controlando. En otras palabras, muchos perciben que el cambio se llega a través del esfuerzo humano y autodisciplina. Esto es claramente un mensaje opuesto del Evangelio. ¿Cómo puedo saber esto? Porque te apunta a ti en lugar de apuntar hacia Jesús.

Las enseñanzas fuertes para vivir una vida correcta traen cambios ligeros en la parte externa, pero no traen cambios verdaderos en tu corazón y más importante, no animan a vivir con fe. Por siglos el Cristianismo religioso ha predicado fuertemente sobre cambio externo solamente para ver esos esfuerzos fracasados. Permítame aclarar que el Cristianismo verdadero no se trata de modificación de conducta; se trata de transformación en tu interior que te llevará a un cambio sin esfuerzo. Conseguir que personas cambien en lo externo no producirá de la manera que se debe y sólo traerá satisfacción personal a aquellas personas que se pusieron la meta de cumplir solo lo externo. Con el tiempo, vuelven hacer la misma persona que son en sus corazones.

No me mal interpreten, la mayoría de los creyentes tienen las mejores intenciones y aman a Dios y a las personas pero tienen una forma de creer errónea. Yo creo firmemente que la mayoría del Cristianismo lo tiene todo al revés. Es cuando crees correctamente que vivirás correctamente.

Vemos en la Biblia las características de una vida correcta o el fruto del Espíritu Santo (2 Pe 1:5-7).

- Excelencia Moral (pensamientos y emociones positivas)
- Fe
- Conocimiento Correcto
- Control Propio
- Perseverancia
- Santidad (comportamientos positivos)
- Afecto Fraternal
- Amor

La Biblia también nos dice por qué los creyentes carecen de estas cualidades.

2 Pedro 1:9 (NBLH)

“Porque el que carece de estas virtudes es ciego o corto de vista, **habiendo olvidado la purificación de sus pecados pasados.**”

¡Qué declaración tan fuerte! La Biblia nos dice que un creyente no experimenta todas las cualidades de Cristo no porque carece de esfuerzo o disciplina, sino porque se ha olvidado de que todos sus pecados han sido perdonados **por lo tanto siendo ignorantes de la Justicia de Dios por fe en Cristo**. Por eso se llegó la hora de enseñar la verdad de la obra terminada en la cruz para que la gente pueda MIRAR a Cristo.

2 Corintios 3:18 (NBLH)

"Por tanto, nosotros todos, **mirando** con el rostro descubierto y reflejando como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en su misma imagen, por la acción del Espíritu del Señor."

Eres transformado por solo mirar la gloria del Señor, y no por jalar de una soga Cristiana intentando controlar tu carne. Mientras más mires a Jesús y lo que El vino a cumplir, más serás transformado radicalmente. Si miras a tus deficiencias y las circunstancias (o cualquier otra cosa), menos serás transformado y no caminaras en el fruto del Espíritu

John Edwards lo dijo así:

- “En la gloria de Cristo yo fijaría todos mis pensamientos y deseos, y cuanto más veo de la Gloria de Cristo, más las bellezas pintadas de este mundo se marchitarán en mis ojos y yo seré cada vez más crucificado a este mundo. Se convertirá en algo para mí como algo muerto y putrefacto, imposible de disfrutar.”

Es cuando miras la gloria del Señor que vas del punto A al punto B sin esfuerzo y los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la arrogancia de la vida será como algo muerto para ti.

Observe en el versículo anterior, que eres transformado por el Espíritu del Señor y no por tratar de cambiar, no por tu esfuerzo propio, no por tu fuerza de voluntad, no por tu obra. Así como la corrupción viene de forma natural para todo hombre, todo cambio verdadero para el creyente en Cristo surge de forma natural cuando tus ojos se abran para ver más de Jesús de otra medida.

- *¿Qué se supone que debo estar mirando? ¿Cuál es la gloria de Dios?*

Juan 1:14

“Aquella Palabra se hizo hombre, y como hombre vivió entre nosotros con **plenitud de gracia y de verdad**. Y fuimos testigos de su gloria, la gloria que pertenece al Hijo único de Dios Padre.”

La gloria del Señor es Su **Gracia**. En otras palabras, es Jesús crucificado con todos tus pecados del pasado, presente y futuro, todas tus enfermedades, todo tu juicio, toda tu maldición sobre El. Observe, la Gracia esta junto de la verdad. Esto es mirar el don de la justicia, la verdad del Evangelio. Es creyendo que eres la Justicia de Dios a través de la fe y no por tus obras. A medida que lo mires a Él, el Espíritu del Señor te transformara a Su imagen. Así que sigue mirando la persona de Jesucristo, la Gracia.

Por Joyner Briceño